



高輪だより

令和7年度4月号
港区立高輪幼稚園
園長 佐々木勝世

わくわく ぽかぽか
みんなえがおの
たかなわようちえん



入園・進級おめでとうございます

園長 佐々木 勝世

お子さまのご入園、ご進級おめでとうございます。

この4月より、園長に着任いたしました 佐々木 勝世と申します。港区で幼稚園の教員となり、これまで区内4つの公立幼稚園で勤務してまいりました。この3月までは高輪幼稚園と同じ「高松アカデミー」（高松中学校と、その通学区域内にある幼稚園、小学校のグループ）の白金台幼稚園で園長をしていました。どうぞよろしく願いいたします。

高輪幼稚園はこれまで、「わくわく ぽかぽか みんな笑顔の高輪幼稚園」というキャッチフレーズの下、子どもたちが園内で出会う様々なものや出来事に「面白そう!」「何でだろう?」「やってみたい!」などと毎日心を躍らせて主体的に活動することを促すとともに、身近な人や生き物との温かな関わりをとおしてやさしさや思いやりの心を育ててきました。そして、子どもたちだけでなく、保護者や地域の皆様、教職員、園に関わる全ての方が笑顔になれる幼稚園を目指し、教育活動を推進してきました。

本園は昭和50年に開園し、今年で50周年の節目を迎えます。令和8年1月24日(土)には、開園記念式典を挙行予定です。皆様と本園の歴史やよさを改めて振り返り、これまで本園に関わってくださった全ての方々に感謝するとともに、これからの未来を生きる子どもたちの健やかな成長のために教育活動をさらに充実・発展させていく1年としたいと思います。

高輪幼稚園の教育目標は、

「やさしく、かしこく、たくましく、伸びる高輪の子」です。

教職員一同、一丸となって、教育目標の達成のために力を尽くしてまいります。皆様のご協力とご支援をよろしく願いいたします。



園門の両脇の桜がきれいに咲きました。



ウサギの「ふわら」です。生き物との関わりも、子どもたちの心をぽかぽかにします。



高輪幼稚園のマスコットキャラクター「たかなわん」です。

高輪幼稚園では、子どもたちの生活の様子や、その中にある「学び」について、積極的に発信していきます!

【ホームページ】 <https://takanawa-kg.minato-tky.ed.jp>

【X(エックス)】 <https://x.com/takanawakg>



ホームページ



Xエックス